

Blanquer en campagne pour Macron : Baisse de salaires, Autoritarisme et Inégalités au programme ?



Au moment où, dans l'entre deux tours, elle prend le temps de consulter ses instances avant de se positionner, la FSU28 s'interroge sur le sens de la campagne de l'ex-ministre de l'Education Nationale en déplacement ce jeudi 14 avril en Eure-et-Loir.

La FSU28 rappelle que la première mesure prise dès 2017 pour l'ensemble des fonctionnaires par le gouvernement Philippe-Macron fut de **suspendre l'application des accords PPCR de revalorisation des carrières**...Aucune mesure depuis de revalorisation n'a été prise pour l'ensemble des agents. Dans un contexte de forte inflation, les agents publics voient donc baisser fortement leur salaire et leur pouvoir d'achat. **Que vient donc promettre Blanquer, 5 ans de plus de baisse de salaires ?**

M.Blanquer, tout au long de son passage au ministère de l'Education Nationale, a dû faire face, comme le président Macron, à plusieurs très fortes contestations de son action : lors du projet de réforme des retraites, lors de sa réforme du lycée et du bac, en raison de sa gestion de la crise sanitaire ou lors de son projet de loi dite de l'Ecole de la confiance qui prévoyait notamment la création d'un statut de directeur d'école. A chaque fois, ils ont répondu par **le mépris** et par **la répression** aux revendications portées par les personnels et leurs représentants syndicaux. **Que vient donc promettre Blanquer, 5 ans de plus d'autoritarisme et de régression des droits syndicaux ?**

Après 5 ans de Blanquer, **l'Ecole de la République est encore plus inégalitaire qu'avant** : obligation scolaire à 3 ans uniquement pour permettre le financement des écoles maternelles privées, suppression du « Plus de maîtres que de classes », diminution constante des moyens des collèges de l'Education Prioritaire et de l'ensemble du Second Degré, Transformation de la voie professionnelle au profit de l'apprentissage, réforme du lycée, du bac et de Parcoursup' qui complexifient l'accès à l'Enseignement Supérieur...La liste est longue mais le candidat Macron en rajoute encore avec son projet de mise en concurrence généralisée des écoles et des établissements au nom de la « liberté » promise aux personnels d'aller contracter avec tel ou tel personnel de direction... C'est l'assurance d'une augmentation des inégalités entre les quelques territoires attractifs et tous les autres ! **Que vient donc promettre Blanquer, 5 ans de plus d'inégalités et de destruction de l'Ecole publique ?**

La FSU28 reste déterminée à lutter contre ces attaques néolibérales visant la Fonction Publique en générale et l'Education Nationale en particulier.